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本报讯 !记者 栾月琳 通讯员 谭志

伟"为了做好辖区非公有制企业的党建工
作#管城区北下街街道党工委协调辖区非
公企业党支部与社区党支部互结对子#实
行两类支部特色共建#取得良好效果$

根据两类支部各自特点# 北下街街
道党工委首先建立起辖区非公企业党支

部和社区党支部的两类支部协调会# 为
两类支部 %联姻& 结对子搭建平台$ 河
南紫鼎实业有限公司党支部回族党员比
较集中# 街道党工委协调公司党支部与
回族群众较为集中的星月社区党支部开
展 %民族和谐型党支部联建&' 新近成立
的百盛公司党支部与 %党建示范社区 &

代书胡同社区党支部开展 %先进带动型
党支部联建&' 华仁医院党支部与医院所
在地的商城路社区支部开展 %社企结合
型党支部联建&$

非公企业党支部还借鉴社区党支部
对党员进行分类管理的模式#设立了企业
党员服务站#建立起党员联系卡制度$ 两

类支部还通过开展 %同开一次学习会(同
办一个培训日&等项活动#使非公企业党
员经常性教育达到

!""#

$

特色联建工作的开展#充分发挥了两
类支部各自的资源优势#促进了街道党建
和谐新局面的形成#为街道经济社会全面
协调发展提供了强有力的党建保证$
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天下午#在五一公园内#一群中学生
正在攀爬云梯# 几位中年妇女则站
在扭腰盘上有节奏地左右扭动着$

%过去在家没事#几个老人凑在
一起就打麻将#打得我颈椎僵硬(肩
膀酸疼$现在有了健身器材后#我很
少打麻将了#这个拉力器#我天天来
拉# 不知不觉中原来那些毛病都没
有了$他们一看我锻炼出成效了#也
都来一起锻炼了$ &正在使用拉力器
的张大爷指着一群围着综合练习器
锻炼的老人说$

记者了解到#中原区健身器材是
!''(

年开始设置的# 设置以来很受
居民的喜爱#为让辖区居民都能就近
健身#中原区在辖区内的各个社区专
门辟出一块地#安装了跑步机(太空
步机(骑自行车机(拉力器(扭腰盘(

综合健身器等多种健身器材#陆续投
入了

!)"

多万元$ 现在#平均每个社
区的健身器材已突破

!"

件# 真正做
到了居民足不出院就能健身$自从添
置了健身器材后# 居民中打麻将(闲
聊的人少了#健身的人多了#增加了
居民之间的沟通和交流$ 沟通多了#

居民间的感情加深了# 矛盾就少了#

也促进了社区的文明建设$

二七区 !"条道路公开征名
本报讯!记者 李娜 通讯员 侯艳佳"昨日#记者

从二七区民政局获悉# 该区佛岗城中村改造中规划
的

!$

条道路名称公开向社会各界进行征集$

据介绍# 向社会各界公开征集地名是为了进一
步提升二七区地名的文化品位# 充分展示社会各界
人士的智慧#使城市道路命名更趋科学化(规范化$

所征集的地名应能体现历史(地理(经济(文化特征#

符合地名标准化和规范化要求# 符合国家有关地名
命名的有关规定$ 二七区民政局将在佛岗城中村规
划图的基础上#详细标注相关信息#使地名规划的内
容更加直观(形象$

社会各界都可以参与地名征集活动# 道路名称
一经采用# 将给予物质及精神方面的奖励$ 联系电
话*
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二七区集中整治占道经营
!"!"#$%&'()

本报讯!记者 裴其娟"为营造整洁优美的节日
环境# 即日起# 二七区将开展市容环境集中整治行
动#力争到

'

月
%"

日前#让市容市貌靓丽一新$

郑州市市容市貌集中整治月动员会之后# 二七
区行政执法局立即安排部署#派出

!%

个中队#联合
公安(卫生(街道办事处等部门#对辖区内占道经营(

突出店外经营(乱扯乱挂(露天烧烤(夜市经营等违
反市容管理条例的行为进行集中(严厉整治$

昨日# 二七区行政执法局执法队员已向辖区沿
街商户发放宣传材料约

$"""

份#要求其自行纠正违
章行为#从今日起#对仍在违章经营的#将对经营物
品予以暂扣$

'

月
%"

日前#要使占道经营等影响市
容的现象得到明显改善$

一生守护为羊毛
***+,-.(/01234567

!

本报记者 王 影 通讯员 王淑婷

结识并痴迷羊毛

%那时候中国人都穿棉花#穿不起
毛料$ &

!'&'

年#许克偶然在+人民日
报, 上看到一篇关于中央纺织部举办
的羊毛技术研究班招学员的文章 #于
是抱着试试看的想法报名参加考试 #

结果被幸运录取# 成为从全国招录的
!)

名学员之一$第一次上课#许克就对
羊毛产生了极大的兴趣

老家在北京的许克# 自从结识羊

毛后#生活就变得不平静起来$ 上学一
段时间后#由于成绩优秀#还没有毕业
的他# 和其他两名同学被派往上海工
作三个月# 从事各类羊毛的试验和科
研工作$

!'+*

年#我国决定在产羊毛的
省市建立毛纺厂# 许克义无反顾地支
边到青海西宁毛纺厂 # 一干就是

$"

年#

!'(*

年#许克再次被调到河南商丘
第三毛纺厂#后又被借调到省纺织厅'

!'*%

年# 关系转入郑州毛纺厂# 直到
!'**

年退休$ %在河南省的
!"

年间#我

为省里完成了
$!

件羊毛大事#这是我
一生的心血$ &许克告诉记者$

为国家留下珍稀羊毛

许克有一个宝贝---他亲手制作
的一套中英文的横版和竖版的

+"

种澳
洲羊毛标本$ %它在我国应该是唯一
的$ &许克告诉记者#为了得到这

+"

种
澳洲羊毛#这里面还有个小插曲$

!'*)

年# 澳大利亚羊毛专家到中国讲学#向
我国羊毛专家介绍和展示了他们的

+"

种澳洲羊毛# 并号称任何国家都比不
上# 当纺织部领导提出要求将

+"

种澳
洲羊毛赠送给我国时#澳大利亚羊毛专
家却拒绝了$ 在无奈之时#许克灵机一
动#当晚叫助手买来

+"

个信封#从每个
品种的澳洲羊毛中拿下一小撮#夹到信
封里#并在信封上注明品种名称$这样#

这份珍稀的标本终于留在了我国$

久病缠身不忘羊毛

近几年#许克的身体一直不好#经
常住院# 可是他念念不忘的仍是他的
羊毛$ 在病中#他制作了中英文的竖版
+"

种澳洲羊毛标本# 捐赠给了河南农
业大学# 他希望能让更多的大学生了
解羊毛技术$ %我不知道自己还能活多
久# 可是我感觉自己有很多事还没有
做$ &许克说#他一直在独自整理编撰
一本约

%"

万字的关于羊毛学的著作#

现在已经写了
!)

万字$
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爱心牵手贫困户
本报讯 !记者 刘招 通讯员 荆继红 文

,

图"昨
日# 管城区东大街街道办事处在商城遗址广场上举
行文艺晚会#辖区企业(商户(居民现场为贫困户捐
款献爱心$

昨日
!+

*

""

#商城遗址广场上一片欢乐#舞台上
戏曲(舞蹈等表演热热闹闹#舞台下#红色的%爱心
箱&格外鲜艳$东大街工商联会长向全体工商联会员
和非公经济人士发出了%让爱心奉献成为时尚潮流'

关注弱势群体# 解决百姓难题# 让社会发展更加和
谐&的倡议#河南东方巨杰实业有限公司(管城区泰
和印刷厂等

(

家企业为贫困户捐助了
+"""

多元$

"#$名学生告别破瓦房
本报讯 !记者 覃岩峰

通讯员 安华 "

'

月
$)

日上
午# 重庆力帆汽车集团资助
%"

万元建成的二七区刘胡垌
力帆光彩小学举行了新教学
楼落成典礼# 从此

$)"

名学
生告别了破瓦房# 搬进了

%

层的新教学楼$

新教学楼分上下三层 #

一共有
!$

间教室 $ 在上学
期# 刘胡垌力帆光彩小学还
只有

)

间
!'*&

年建的平房
和

)

间
!'**

年建的瓦房$ 好
一点的房子当成了图书室和
仪器室# 孩子们都挤在

)

间
破瓦房里上课$政府态度咋样大家评
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本报讯 !记者 王亚楼 通讯员 朱玉玺"

'

月
$)

日上午# 上街区发展改革和统计局开展政府综合服
务满意度调查$

调查中# 上街区发展改革和统计局的工作人员
来到新建街沿街商铺(市场和部分公共单位#征求大
家对上街区经济发展环境(社会治安(社会保障(城
市建设(国计民生和政府职能方面的意见和建议$活
动当天共发放调查问卷

)+

份#并全部收回$

据了解#这次调查活动除发放问卷调查外#还邀
请了部分人大代表和政协委员进行座谈访问$

电话劝一年 俩逃犯自首
本报讯 !记者 陈思 "昨

日 #中原公安分局副局长邱
明升心里悬着的一块石头
落了地 * 经过

!

年多的劝
说 #俩网上逃犯回到郑州投
案自首$

去年
)

月
$&

日#中原区
须水镇某图书装订公司查处
涉嫌盗版 +暑假天地 ,

)+""

册$ 经认定#装订盗版书超过
+"""

册#已构成刑事案件$随
即#公司老板李某兄弟出逃$

工商部门将案件移交给了警

方$ 李老板和他的弟弟#同时
被列为网上逃犯$

中原公安分局副局长邱
明升接手了这个案件$ 由于
李老板和弟弟已经逃往云
南# 家人也不知道他们的动
向$

!!

月初#邱明升通过朋友
得知了李老板的情况# 在随
后的

!

年中# 邱明升四次与
兄弟二人直接通了电话 #反
反复复思考了半年多后 #李
老板和弟弟终于下定决心 #

投案自首$

二七区千名白内障患者重见光明
本报讯 !记者 安群英

通讯员 阚安生 "%啊 . 看见
了#真清楚哩. &昨日上午#在
市二院#

(+

岁的曹振英老人
拆开了蒙在脸上的纱布 #这
是近十年没有看清东西的曹
振英老人# 睁开眼睛说的第
一句话$

%爱心复明工程 &是省 (

市(区三级政府专门为白内障
患者开展的免费手术活动#从
&

月份开始# 二七区残联(卫

生部门进行了摸底调查和统
计#并制定了周密细致的手术
方案$ 根据位置和医疗条件#

把郑州市第二人民医院和二
七区人民医院作为二七区免
费为白内障患者做手术的定
点医院$

据了解#二七区目前全区
白内障患者共有

%"""

人#且每
年新增患者

%""

多人# 截至
'

月
$+

日# 已经为
!$*'

名患者
实施了爱心复明手术$

学子愁学费
社区伸援手
本报讯

-

记者 王影 通讯员 王

淑婷
.

昨日#南阳新村街道办东风社
区给辖区特困大学生陈露铭带来一
个好消息# 社区搭桥为她解决了四
年的学费难题$

这个暑假对于陈露铭来说#是
最欣喜又是最痛苦无奈的暑假#她
考上了梦寐已求的郑州大学# 却因
为家里贫困交不起学费# 面临放弃
梦想$她的父母早几年双双下岗#父
亲因重病于今年年初去世# 母亲也
是常年生病#家里一贫如洗$

社区知道她的情况后# 首先给
她们家送去了

!"""

元钱#随后马上
替她的母亲申请了低保#与此同时#

社区积极联系金水区团委# 终于解
决了陈露铭大学四年的学费难题$

听到这个好消息的陈露铭# 感动得
说不出话来$

%$$$名助残志愿者
为残疾人服务
89:PQRS-TUVW:XYZ[:

本报讯 !记者 刘招 通讯员
王金霞"昨日#记者从有关部门获
悉# 管城区被评为郑州市唯一一
个全国残疾人社区康复示范区$

据悉# 管城区有
!/*

万残疾
人$ 近年来# 区委( 区政府把残
疾人社区康复示范区培育工作作
为一项民心工程去抓# 投资

%"

多
万元建设硬件设施服务残疾人 $

在各社区成立了康复站# 站内设
有康复训练活动室和康复训练器
材# 配备专( 兼职社区康复协调
员# 负责社区内的残疾人康复服
务工作# 开展知识( 技能培训# 康
复训练和心理疏导以及转介( 娱
疗( 工疗和日间照料等康复服务$

全区以社区康复站( 工疗站( 特
教学校( 幼儿园为平台# 以助残
志愿者和社会各界人士为主体 #

共同组成了帮扶服务网络# 为辖
区残疾人服务$

目前全区助残志愿者近
%"""

名 # 他们常年活跃在
++

个社区
中#与残疾人结对子#陪伴在残疾
人周围# 尽心尽力为残疾人做好
事(解难事$区残联每年评选出

!"

名参与康复训练比较积极且康复
效果比较明显的残疾人成为年度
%康复之星&$ 以%康复之星&带动
其他残疾人积极主动地参与到康
复中# 使残疾人的康复意识普遍
提高$

\]:

开查低收入家庭住房情况
本报讯!记者 高凯 通讯员 李遂山"昨日记者

从金水区了解到# 金水区将对辖区城市建成区居民
住户和外来公务人员的住房现状进行调查$

金水区此次调查重点是具有郑州市户籍( 家庭
年人均可支配收入低于市区平均水平

!$!(*

元(家
庭无房户或有房屋产权但人均住房面积不超过

$"

平方米的家庭$ 调查采取全面登记和重点入户调查
相结合的方法# 帮助政府准确掌握城市居民住房状
况和需求$以此建立起一套合理利用土地(房屋资源
的制度#完善廉租房和经济适用房使用规定$

梨园受污染减产
^_`a #$%b

本报讯 !记者 张立 通
讯员 史柏岭"承包的梨园受
附近工厂污染# 村民向工厂
索赔损失$ 近日#邵某与某食
品有限公司赔偿纠纷一案 #

在市中级法院二审审结 #法
院判决食品公司赔偿邵某
(/$

万元$

邵某在惠济区苏屯村承
包荒地栽种梨树 #

$""+

年
)

月#梨园附近建起一食品厂#

排放的有害气体污染了梨
园#致使邵某的梨树

$""+

年
早期落叶#从而导致

$"")

年
极少开花#极少挂果$ 后经双
方协商#

$""+

年食品厂赔偿
其

)"""

元$ 但
$"")

年的产
量损失双方协商未果$ 惠济
区法院判决被告赔偿原告损
失

(/$

万元$ 宣判后#被告不
服#提起上诉#郑州市中级人
民法院维持原判$

家住南阳

路
!%$

号 院

的许克! 是新

中国成立后我

国第一批羊毛

技 术 专 家 之

一
&

今年
'"

岁

高龄! 仍独自

整理编撰一本

约
("

万字的

羊 毛 学 的 著

作"

#嗡$$%随着消

防警铃的响起! 一场

消防演习在郑州航院

新校区教学楼前举

行!

)"""

余名新生在

%

个小时之内! 全部

安全疏散&昨日!龙子

湖街道办联合郑东新

区消防大队! 在高校

举行消防演习&

本报记者 王 影

通讯员 李坚明 摄

新事
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挥毫泼墨迎国庆

为了迎接国庆节和党的十七大的召开!昨日上午!在中原

区秦岭路办事处九楼会议室! 由中原区委政法委防邪办和秦

岭路街道办事处联合举办的'反邪教书法大赛%!吸引了来自

中原区的
((

位老年书法爱好者在此挥毫泼墨&

本报记者 刘玉娟 通讯员 张 波 摄足不出院能健身
!

本报记者 靳 刚 通讯员 李亚珊 文
,
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